

Premstätten'



Zu Gast in Premstätten war der FC Admira Wacker Mödling: Hotelchef Thomas Stockinger, Andreas Herzog, Tourismuschef Ekkhard Neuser (v.l.)

Trainingslager genau auf die Region südlich von Graz?

Ich bin Trainer geworden bei der Admira, und Marcel Keltelaer, unser Sportchef, hat gesagt, er hätte da ein paar Ideen. Dann sind wir hierhergekommen, und dann habe ich gesagt, das passt super. Mit dem Hotel und den Sportplätzen gleich daneben, das ist wunderbar.

Und ein kleines Zuckerl für die Spieler ist jetzt auch noch der schöne See daneben. Der soll Belohnung nach einer harten Trainingseinheit sein, aber nicht Urlaubsflair versprühen. Ob wir jetzt am Neben- oder Hauptplatz trainiert haben, beide waren in Top-Zustand, und das ist für mich als Trainer natürlich das Wichtigste.



Macht heuer im August die 900.000 gefahrenen Radkilometer voll: Gernot Turnowsky aus Raaba-Grambach startet heute in Slowenien.

In nur fünf Tagen über 1.200 Kilometer am Rad

Verläuft alles nach Plan, ist es im August so weit, und Gernot Turnowsky (51) aus Raaba-Grambach hat einen weiteren Meilenstein erreicht. „Im August erreiche ich meinen 900.000 Lebenskilometer draußen in der Natur ohne einen einzigen Indoor-Kilometer“, erklärt der begeisterte Radsportler. Nach überstandener Corona-Erkrankung ging es gemächlich auf der Rolle los. Heute geht es aber wieder ans Eingemachte,

startet der Ausnahmeradler doch bei einer Langstreckenfahrt von Slowenien nach Prag und wieder zurück. Er wird dann durch fünf Länder gefahren sein und über 1.220 Kilometer und über 12.000 Höhenmeter abgespult haben. Das alles in nur fünf Tagen. „Ich freue mich auf diesen Brevet, es wird ein schönes Abenteuer“, so Turnowsky, der damit weiter Kilometer für sein großes Lebensziel (eine Million Kilometer) sammelt.

Ich bin Verschubleiter.
Und bringe die Züge ins Rollen.

@unsereOEBB

Unsere Verschubleiter:innen fahren selbständig mit der Verschublok oder bedienen sie per Fernsteuerung. Sie kuppeln Wagen, bilden Züge und erfassen Zugdaten. Suchst auch du ein starkes Team, dann bewirb dich jetzt auf karriere.oebb.at als **Verschubleiter:in** mit **Triebfahrzeugbedienung** bei der ÖBB-Infrastruktur AG.

Foto: © ÖBB/Wolfgang Werner

BEWERBERWOCHE

19. – 23. JULI
VON 10 – 15 UHR
IN IHREM MARKT

Bewerben Sie sich direkt in einem unserer 186 Märkte in der Steiermark oder im Südburgenland. Überzeugen Sie uns beim Einstellungsgespräch und Sie haben an Ort und Stelle Ihren neuen Job in der Tasche!

- Verlässlicher Arbeitgeber
- Betriebliche Altersvorsorge
- Mitarbeiter-Karte
- BIL LA Ferien-Camps
- Betriebsrat-gutscheine
- Gesundheitsvorsorge

BILLA

JETZT BEWERBEN UNTER KARRIERE.BILLA.AT